



Wir bieten

- Beratung rund um das Pflegekinderwesen
- Vorbereitung der Pflegeeltern
- Begleitung und Unterstützung
- Beratung in Fragen der Erziehung
- ggf. zusätzliche Hilfen zur Erziehung nach SGB VIII
- Finanzielle Leistungen und Beihilfen

Wenn Sie Interesse haben, ein Pflegekind bei sich aufzunehmen unterstützen wir Sie gerne.

Wir freuen uns auf eine Zusammenarbeit.

Kontaktieren Sie uns für ein unverbindliches Informationsgespräch.

Kontaktadresse

Jugendamt Zweibrücken

Pflegekinderdienst
Schillerstraße 4
66482 Zweibrücken

Ansprechpartner

Michael Lauterbach-Paal

06332/871-54
michael.lauterbach-paal@zweibruecken.de

Nadine Meyer

06332/871-558
nadine.meyer@zweibruecken.de

Kinder suchen Pflegeeltern





Pflegekinderdienst

Die Erziehung eines Kindes ist für Eltern eine bereichernde und verantwortungsbewusste Aufgabe. Aus unterschiedlichen Gründen ist es Eltern manchmal nicht möglich, eine ausreichende Versorgung und Förderung ihres Kindes sicherzustellen. Ist das Kindeswohl trotz Unterstützung des Jugendamtes in der Herkunftsfamilie gefährdet, ist die Unterbringung des Kindes außerhalb der Familie notwendig. In solchen Situationen sucht der Pflegekinderdienst Zweibrücken Pflegefamilien, die ein Pflegekind aufnehmen.



Pflegekinder

- sind Babys, Kleinkinder, Schulkinder oder auch Jugendliche
- sind Einzelkinder oder auch Geschwister
- sind Kinder, die nicht die besten Startbedingungen in ihrem Leben hatten
- bringen ihre eigene Geschichte und eigene Erfahrung mit
- haben besondere, manchmal auch schwierige Verhaltensweisen
- haben individuelle Stärken
- brauchen ein Zuhause, in dem sie mit ihren Lebenserfahrungen und ihren Geschichten angenommen werden
- brauchen Menschen, die sie liebevoll und zuverlässig in ihrer Entwicklung unterstützen und begleiten



Pflegeeltern

- haben Freude am Zusammenleben mit Kindern
- haben Geduld und Einfühlungsvermögen für die Bedürfnisse eines Kindes
- können Grenzen setzen und wahren
- sind offen und tolerant gegenüber anderen Lebensumständen
- haben die Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit den leiblichen Eltern und dem Jugendamt
- haben die Kraft, sich unter Umständen wieder von einem Pflegekind zu trennen
- leisten einen wichtigen sozialen Beitrag für die Gesellschaft

